



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:27

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 14 de Enero de 2004

NOTICIAS DE TV

+Mauricio Martínez declinó ser asesor jurídico del Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, para no ocasionarle problemas al diputado Noguera, pero advirtió que de hacerlo sería para asumir el cargo de asesor político de la bancada liberal. Agregó que nunca renunciará a la defensa de Alemán. **(100% Noticias / Noticias 12, Canal 12 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario, Canal 10)**

+Enrique Quiñónez, ofreció contratar a Mauricio Martínez como su asesor, en el caso de que no asuma el cargo de asesor del presidente de la Asamblea Nacional. En otro orden, informó que la bancada del PLC se encuentra reunida para ponerse de acuerdo en lo que respecta a la elección de los candidatos a presidir las comisiones de la Asamblea Nacional. **(100% Noticias/ Noticias 12, Canal 12/Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario, Canal 10)**

+”Pareciera que el PLC viene en un afán de confrontación y no con ánimo de sacar adelante el trabajo de la Asamblea Nacional”, indicó Miguel López Baldizón, ante los intentos de nombrar a Mauricio Martínez como asesor de Carlos Noguera.

+Alejandro Terán dijo, en nombre del COSEP, que cualquier cambio en el Código del Trabajo en este momento, provocaría inestabilidad de cara a la entrada de Nicaragua al CAFTA. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Un productor de café, de quien el periodista que redactó el reportaje no ofreció el nombre, se quejó del programa de ayuda a los campesinos de los tranques de la zona de la Dalia, ya que debido a esto no quieren laborar en los cortes de café. Asimismo, calificó de camino el tramo carretero Matagalpa-La Dalia debido al mal estado en que se encuentra. **(Noticias 12, Canal 12)**

+William Báez, precandidato conservador a la alcaldía de Managua, dio un ultimátum de dos semanas al PLC a fin de que estos acepten su propuesta de someterse a un sistema de primarias de cara a escoger un solo candidato para enfrentar al FSLN. De no haber respuesta para esta fecha, afirmó que el Partido Conservador correría solo o en alianza con el GUL, de finalizarse las negociaciones que se siguen al respecto. Estas declaraciones fueron ofrecidas al finalizar una reunión de la Junta Directiva de su partido, en la que se decidió oficializar su candidatura. **(100% Noticias)**

+El economista Néstor Avendaño señaló que es bastante contradictorio el discurso presidencial, ya que según Avendaño, el Presidente Bolaños indicó a finales del año pasado que no habían más recursos y que no se iba a modificar el presupuesto, ahora da un paso atrás, “hay recursos, porque andan buscando recursos... Creo que la Unión Europea está dotando de algunos recursos adicionales para pagar la planilla del magisterio, cuestión extraordinaria, porque ninguna fuente de cooperación internacional suministra recursos prestados o donados, para pagar planillas a estatales”, dijo Avendaño. **(100% Noticias)**

+Joaquín Cuadra expresó que los liberales seguirán actuando en términos políticos en función de los intereses de Arnoldo Alemán y su familia, continuarán apañando la corrupción, defendiendo lo indefendible y tarde o temprano resultará una confrontación entre ellos. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**